

ページ

市内で活動中のクラブ、サー
を募集しています。
課まで。

今月号からクイズの当選者を、フル
ネームからイニシャルでの掲載に
変更しました。名前が載るのは恥ず
かしいなど、思っていた方この機会
にぜひ、応募してみてください。

◎前回の答え (5/1) と当選者

問1 - ①緑 問2 - ②介護保険って
問3 - ②こども

正解総数7通 (応募総数8通) の中から抽選で、S・K
さん (長地片間町1)、U・Mさん (長地出早1)、I・A
さん (田中町1)、T・Kさん (加茂町2)、M・Kさん (川
岸上3) にオリジナルスプーンをお送りします。

あなたに 挑戦!

No.258

広報クイズ

問1 6月は、この災害の防止月間
です。

答え ①人災 ②土砂 ③豪雨

問2 平成19年から税源移譲により、
所得税と住民税の税率が変わ
りました。個々の負担合計額
はどうなる?

答え ①減る ②増える ③同じ

問3 美しい街並みをみんなの手で
つくる〇〇ワークショップの
第1回が6月17日に行われます。

答え ①観光 ②街並 ③景観

ヒント…記事を読むと…。

◆広報クイズ応募方法

はがきに、答えの番号、住所、氏名、年齢、電話番号、ひと言
を書き、広報クイズ係(〒394-8510 岡谷市役所(住所不要))
までお送りください。抽選で5名の方に武井武雄ラムラム王オリ
ジナルスプーンをお送りします。6月20日の消印まで有効。(ひ
と言は15日号「みんなの声」に掲載させていただく場合があります)

市民しポーター だより

小平陽子さんの 子どもの居場所レポート

今年もあやめ基地オープン

実行委員長
宮沢 浩美 さん
みやざわ ひろみ



市民レポーター
小平 陽子 さん
こたいら ようこ



岡谷市初の市民主導による放課後の子どもの居場所づくりとしてスタートした田中中小のあや
め基地が2年目を迎えました。

毎週水曜日に交代で遊びを教えたり見守る、保護者や地域のボランティアの方々で運営され
ています。子ども達にも好評で今年度の登録児童は65人に増えました。犯罪の増加で安心して
子供が外遊びできないこの頃、テレビやゲームで一人で過ごしがちな現代っ子、それが気にか
かっていたという、実行委員長の宮沢さん。

ある時遊びに来た子ども達に、昔の遊びの代表格、缶蹴り
を教えたところ、とても盛り上がったそうです。みんなの
いい笑顔にやっぱり現代っ子も仲間と思いつき遊びた
いはず、子ども達の為に何かできないかと声をあげたそ
うです。

少しずつ周囲の方の理解やアドバイスを得ながら、
試行錯誤で形にできました。市民にとってわかりに
くい実施マニュアルや危機管理など、申請書類づくり
は当時生涯学習課の酒井さんの丁寧な指導、協力で整
い、「わくわくするまちづくり補助金」を受け、子ども
達の創造性を刺激する檜チップの積み木など購入しました。

外でのびのび遊ぶ子どもいけば部屋であやとりや宿題をする子もいる、学年を超えて子
ども達が一緒に過ごせる居場所になっているようです。
私達も暗くなるまで夢中で遊んだ子どもの頃が懐かしい、そんな経験をぜひ子ども達にして
もらいたいと、宮沢さんは笑顔で話してくれました。





心で動きたい

こいけ じゅんた
小池 純太さん

- 今年の4月から『東洋技研株式会社』にお勤めの小池純太さん。
- Q お仕事は？
A 営業の仕事をしています。
 - Q どうしてこのお仕事を？
A 以前から人と接する営業の仕事に魅力を感じていて、ちょうどその時、綱引きをしている縁で尊敬している横内さんに誘われ、営業の世界に入りました。
 - Q 気をつけているところは？
A 相手の目を見て、話をしっかり聞くように気をつけています。
 - Q やりがいは？
A まだ、わからないことが多いのですが、それがわかっていくのがおもしろいです。
 - Q 大変なことは？
A たとえ大変だったとしても、大変だとは思いたくないです。
 - Q 休日の過ごし方は？
A 読書が好きなので時間ができたら本を読みたいです。
 - Q 将来の夢は？
A 綱引きでは、チームを世界一にすることが目標です。仕事では、核となるようなスーパー営業マンになることです。
 - いい意味で自分のイメージが裏切られることがあり、刺激になります。それに、人と話すことで商品が動くことには特にやりがいを感じます。

クイーンズ・バースデー・ウィークエンド

ニュージーランドでは、毎年6月の第1月曜日をイギリスのエリザベス2世の誕生日を記念するため祭日にして、土・日・月曜日の3日連休を「クイーンズ・バースデー・ウィークエンド」と呼びます。今年は、6月2日から4日までの3日間がそれにあたります。

日本では、天皇が生まれた実際の日に、国民の祭日として天皇の誕生日を祝います。しかし、実はエリザベス2世の本当の誕生日は4月21日ですが、4月25日にあるアンザク軍団（第一次大戦のオーストラリア・ニュージーランド連合軍）記念日と近すぎるので、祭日のない冬にお祝いします。

この祭日にニュージーランド政府は「クイーンズ・バースデー・オナーズ・リスト」を発表します。こ

れは色々な公共福祉の功労者に爵位しやくいを授与するリストです。科学技術や芸術などの文化の発展や向上にめざましい功績のある者に授与される日本の「文化の日」に相当するかもしれません。

今でもイギリス連邦に入っているニュージーランドは、元イギリスの植民地で大英帝国の国でしたが1907年に自治領になりました。今、共和国に変えようという人々もいますがまだ少数です。2000年に昔から使っていた英国ナイト爵位からニュージーランド特有の国家勲位くんいに変わりました。

このクイーンズ・バースデー・ウィークエンドは、一般にニュージーランド人にとっては貴重な冬の休みで、

全国各地でスポーツや文化を中心とした祭りや家族が参加できるイベント等が開催されます。



国際交流員の
セーラ・アキレス です

No.31